

## **Proyecto a desarrollar**

Como colofón del curso el alumno debería realizar un trabajo final, o proyecto, en el que investigue sobre algún asunto económico de interés a través de la relación entre un conjunto de variables económicas. Para ello, puede ayudar plantearse una pregunta, muy concreta, sobre un fenómeno económico. Por ejemplo, ¿cómo afecta a la oferta laboral femenina y casada el nivel salarial, la educación y/o el número de hijos?

Una vez determinado el asunto objeto de estudio se debería proponer una modelización econométrica que recoja las relaciones entre las variables de interés. Obtener datos de las variables de la relación para el periodo en el que se va a realizar el estudio y cuantificar las relaciones refrendando o refutando su teoría. Para ello se puede utilizar la guía propuesta en el *Tema 7. Guía para el desarrollo de un proyecto empírico*.

Otra buena referencia es el capítulo 19 del libro de Wooldridge, J.M. "Introducción a la econometría: un enfoque moderno" de la editorial Thomson, sobre cómo llevar a cabo un trabajo empírico.